
2 Pièces

66 m²

Réf. 85285852

740 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Nous vous proposons à la vente un très bel  appartement de 2 pièces

d'une superficie habitable de 51,71 m² (carrez) et d'une terrasse de 15

m²  situé  dans  une  Résidence  de  standing  à  Beausoleil.Il  se  compose

d'une cuisine américaine ouverte sur séjour/salle à manger, de toilettes

invités, d'une chambre avec placards, d'une salle de douche et d'une

terrasse.L'appartement  est  situé  au  8ème  étage  d'un  immeuble  de

grand  standing  de  9  étages  construit  en  2020  avec  accès  privatif  et

sécurisé à celui-ci, il est également doté de nombreuses prestations qui

vous offriront tout le confort souhaité. Il ...

We offer for sale a very attractive 2-room apartment with a living area of 51.71 m²

(carrez)  and  a  15  m²  terrace,  located  in  a  luxury  residence  in  Beausoleil.It

comprises an open-plan kitchen opening onto a living/dining room, a guest toilet, a

bedroom with fitted closets, a shower room and a terrace.The apartment is located

on  the  8th  floor  of  a  9-storey  luxury  building  built  in  2020,  with  private,  secure

access to the building. It also features a host of amenities that will provide you with

all the comfort you could wish for. It is equipped with an individual heating system

and reversible ...
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